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水泳部、北信越大会へ（６月 29日～30日） 

水泳の県高校総体が６月 29日、30日の二日間、諏訪市のすわっこランド

で行われ、本校からは、中信予選を勝ち抜いた、男子２名、女子４名の６

名が出場しました。当日の諏訪は、土砂降りの雨という生憎の天候だった

ようですが、結果、男子 100ｍ平泳ぎで１年の糸井くんが８位、女子 100ｍ

平泳ぎで２年の峯村さんが７位、200ｍ平泳ぎで同じく峯村さんが５位に入

賞し、北信越への出場権を獲得しました。北信越高校総体は７月 20日～22

日の日程で、新潟県長岡市のダイエープロビスフェニックスプールで開催

されます。この大会で上位３位までに入るか、全国大会の標準記録を突破

すると、インターハイへの出場が決定します。スポーツは自分の限界との

戦い、精進を重ね、自身の可能性を信じて限界に挑戦してきてください。 

とんぼ祭一般公開ゼミ・予習ゼミ（６月 28日） 
今年のとんぼ祭一般公開ゼミ（図書委員会主催）

の講師は深志 14回卒の井口昭彦氏。井口さんは、円

谷プロや東宝で「ウルトラマン」や「ゴジラ」シリ

ーズに参加し、メカゴジラやウルトラの父、また数々

のウルトラ怪獣のデザインを手がけられたデザイナ

ー・美術監督です（Mini keitou より）。７月６日に

行われた一般公開ゼミでは、「井口とゴジラとウルト

ラマン～特撮デザイナー55 年の歴史～」という演題

で、ご自身の学生時代や、特撮の仕事についてお話

しをいただきました。これに先立ち、予習ゼミが６

月 28日の放課後に図書館で行われました。参加した

生徒からは「ウルトラマンをきちんと１話見るのは初めてだった」といった感

想が寄せられて、リアルタイムで見ていた私としては、深く頷くのでした。 

そして、第 72回とんぼ祭へ（７月５日～） 
先週の月曜日からは最終帰宅時間が 21 時までとなり、とんぼ祭準備は一層加

速、３日は土曜授業、４日は授業がなく必要な部署には宿泊も認められ、５日

の開祭式へと突入していきました。とんぼ祭の前身は松本中学の「記念祭」

ですが、昭和 23 年の深志高校創立と同時に第１回とんぼ祭となり、今年で

72回を数えます。松本中学の自由で主体的な自治の精神は校風の柱として残

り、とんぼ祭はその一つの集大成の場です。それでは、深志の校風とは何な

のか。前々生徒会長は、「深志の多様性と寛容さの中で、皆がお互いに相手を

一人の人間として認め合い、尊重しあっている」と表し、前生徒会長は、「立

ち位置は一人ひとり違えど、同じ方向を向き、互いに共鳴しながらも確かな



個を持っている、そして個の尊重が当たり前のようになされている、そんな恵まれた環境」と表現

しました。現生徒会長もきっと卒業式の時に振り返ってくれることでしょう。伝統というものは、

形式を守ったり美化したりするだけのものではなく、その精神を現在に活かすことが大事なのだろ

うと思います。今年も、多様な個性と限りなく高い可能性を持ったとんぼたちの、結集と躍動とお

もてなしに、大いに期待したいと思います。（とんぼ祭当日の様子は、次号でお知らせします） 

 

その他の話題をいくつか 
★ エアコンの屋外機（２棟、音楽室棟）の設置が完了しました。

とんぼ祭後の９日からはガス、冷媒の接続工事に入り、20日頃

にいよいよ試運転へ、という予定です。屋外機の大きさにちょ

っと驚きましたが、音は意外と静かだと聞きました。実際に動

かしてみないとわからないことではありますが、何とか３年生

の補習期間での使用に間に合えば、と祈る日々が続きます。な

お１棟については、とんぼ祭後に本格的な工事が始まります。 

★ 受動喫煙対策を強化する改正健康増進法が７月１日に一部

施行されました。これにより、全国の学校や病院、行政機関の敷地内は原則禁煙となります。本校

は既に４月１日より敷地内全面禁煙となっていますので、ご協力をよろしくお願いいたします。 

今週の予定（Ｂ１） 

日 曜日 行  事  等 その他(主に校長動向) 

 ８ 月 とんぼ祭（後夜祭、ファイヤーストーム） 高校長協会長研究協議会 

 ９ 火 振替休日（7/6） 校長会理事会 

１０ 水 職員研修会  

１１ 木 進路別ガイダンス（３年） 全国高校総体準備委員会 

１２ 金  松島地区ＰＴＡ懇談会 

１３ 土 記述模試（全学年）  

１４ 日   

１５ 月   

１６ 火 （Ａ２） 学年会  

 


